



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 10 Pièces |
| Superficie | 221 m² |
| Référence | 84468747 |
| Prix | 1 800 000 € |

Versailles

Maison à vendre (78000)

Joséphine régaldi, barnes versailles, vous présente en exclusivité, au sein du quartier résidentiel haut de gamme de clagny-glatigny, à proximité de la gare versailles-rive-droite, des écoles et des commerces, cette vaste demeure de plus de 220 m² habitables qui jouit d'un superbe terrain de plus de 1250 m². Absolument sans vis-à-vis, elle se Découvre de la façon suivante :- entrée avec dressing et toilettes invités, vaste séjour avec cheminé et plus de 3 Mètres de hauteur sous plafond, salle à manger, le tout s'ouvrant sur la terrasse et le jardin sud-est. Cuisine dinatoire équipé. Une ...

In the upmarket clagny-glatigny residential neighbourhood, near versailles-rive-droite station, schools and shops, joséphine régaldi, barnes versailles, has the exclusive listing, of this vast property spanning over 220m² (2,368 sq ft) habitable surface area on a fantastic plot extending over more than 1,250m² (13,455 sq ft). With absolutely no overlook, it is laid out as follows:- entrance hall with closet and guest toilet, large living room with fireplace and ceilings over 3 metres (9.84ft) high and dining room, all opening on the terrace and south-east-facing garden. Equipped eat-in ...

BARNES YVELINES

41, rue de la Paroisse - 78000 VERSAILLES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

